

BAB I

PENDAHALUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap perusahaan baik perusahaan besar maupun perusahaan kecil, dalam menjalankan semua kegiatannya membutuhkan modal kerja, walaupun perusahaan telah memiliki aktiva yang cukup besar seperti tanah, bangunan, mesin-mesin dan inventaris lainnya, perusahaan tidak akan dapat menjalankan operasinya dengan baik tanpa memiliki modal kerja yang cukup.

Modal kerja merupakan unsur yang penting dan mempunyai peranan penting dan sangat menentukan dalam mencapai tujuan perusahaan yang telah direncanakan.

Pengelolaan yang salah dapat menimbulkan kekurangan modal kerja ataupun kelebihan modal kerja pada perusahaan. Kelebihan modal kerja akan mengakibatkan dana menganggur, sehingga akan mengakibatkan timbulnya biaya-biaya yang seharusnya tidak diperlukan untuk pengeluaran seperti biaya bunga sehingga mengakibatkan kerugian perusahaan, sebaliknya bila terjadi kekurangan modal kerja, jelas akan mengakibatkan timbulnya kerugian perusahaan terancam kehilangan pasar atau perusahaan beroperasi di bawah Break Event Point.

Oleh karena itu perusahaan harus dapat mengeluarkan modal kerja sebaik mungkin sehingga setiap kebijaksanaan dalam pengelolaan persediaan akan mempunyai akibat langsung terhadap keuangan perusahaan karena investasi yang

kurang atau kelebihan akan memperbesar beban bunga, biaya penyimpanan, kerusakan serta turunya mutu barang tersebut.

Disamping berperan dalam mendayagunakan aktiva tetap dan menghasilkan laba, juga perlu diketahui bagaimana modal kerja tersebut dibiayai, apakah di belanja oleh modal sendiri, oleh hutang jangka pendek atukah dengan hutang jangka panjang. Dengan demikian kemampuan dalam pengelolaan modal kerja akan memungkinkan perusahaan mendapatkan laba dan dapat mendistribusikan produknya tepat pada waktunya sehingga tujuan perusahaan yang telah ditetapkan akan dapat tercapai.

Berdasarkan uraian diatas, maka penulis tertarik untuk memperdalam pengetahuan tentang modal kerja. Dalam hal ini penulis merasa tertarik untuk memilih judul : **“SUMBER DAN PENGGUNAAN DANA PADA PT. JAMSOSTEK MEDAN”**.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan penulis lakukan pada PT. Jamsostek Medan dapat dirumuskan sebagai berikut :

“Pengelolaan sumber dan penggunaan dana kurang efisien dan efektif dikelola, akibatnya tujuan perusahaan untuk mengoptimalkan laba tidak dapat tercapai seutuhnya”.